



Pièces	5 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	84426887
Prix	1 299 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Idéalement situé dans le quartier côtier prisé, entre le cros de cagnes et l'hippodrome, ce magnifique penthouse de 4 pièces (possibilité 5 pièces) bénéficie de grandes terrasses et de vues mer et village. Situé au quatrième étage d'un immeuble résidentiel de standing avec entrée privative par ascenseur, l'appartement offre une surface de 210 m² et des terrasses d'environ 140 m². Il se compose d'un spacieux séjour - 71 m² - ouvrant sur la terrasse, d'une cuisine indépendante, d'une chambre de maître avec un dressing, salle de bain et accès terrasse, de deux chambres ensuite. Cet appartement ...

Perfectly situated in the coveted coastal district, nestled between le cros de cagnes and the hippodrome, this stunning 4-bedroom penthouse (with potential for 5 bedrooms) boasts expansive terraces and captivating views of the sea and village. Located on the fourth floor of an upscale residential building with private elevator access, the apartment spans 210 sqm with approximately 140 sqm of terraces. Featuring a spacious 71 sqm living room opening onto the terrace, a separate kitchen, a master bedroom with a dressing room, en-suite bathroom, and terrace access, as well as two additional ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

